

GROUPE ERAM

ENTREPREND AVEC BONHEUR DEPUIS 1927

Eram

Candidat au rachat de Bata

Placée en redressement judiciaire fin novembre 2014, la filiale tricolore du groupe canadien Bata suscite les convoitises. Parmi les offres de reprise figure celle du groupe Eram (1.300 salariés, 180 M€ de CA), implanté à Saint-Pierre Montlimart et présent dans l'Hexagone via 300 points de vente. « L'offre que nous avons déposée s'inscrit dans la stratégie de compléter notre maillage du territoire. Nous possédons en effet un réseau significatif mais non exhaustif », indique Gilles Aballea, secrétaire général du groupe. Dans ce contexte, Eram a déposé une offre de rachat partielle portant sur une trentaine de magasins Bata sur les 136 que compte la marque en France.

Le Journal des Entreprises – Lundi 2 février 2015

